



No.442

平成18年(2006年)

2月号

広報 金武

人口のうごき

総人口 10,886人 (10)
 男 5,347人 (4)
 女 5,539人 (6)
 世帯数 4,441戸

(各区分人口) 平成17年12月末現在
 金武 4,731人 (11) 転入 35人
 並里 2,652人 (3) 転出 30人
 中川 938人 (1) 出生 13人
 伊芸 925人 (-1) 死亡 8人
 屋嘉 1,640人 (-4) 結婚 5件
 離婚 4件

() 内は増減を表す



新成人おめでとう!!

~平成18年 金武町成人式開催~

(関連記事4.5ページ)

平成18年(2006年)2月号

広報 金武

8

伊芸区青年会

伊芸区・屋嘉区青年会が粗大ゴミ回収へ

地域のボランティア活動に貢献

伊芸区青年会(仲里雄也会長)では十二月十八日、伊芸区内の世帯を対象に粗大ゴミ回収を行いました。(写真左)

この活動は、各世帯では対処できない粗大ゴミを回収・運搬などを行う活動です。

青年会のみなさんは、二トントラックで区内を巡回し、各世帯から出された粗大ゴミを回収・運搬を行いました。また、伊芸海滨公園を工事中の建設業者のみなさんもこの活動に参加し、地域のボランティア活動に貢献しました。



屋嘉区青年会(前田義史会長)では十二月十八日、粗大ゴミ回収を行いました。

この活動は、一人暮らしの区民を対象に行われたもので、青年会のみなさんが自宅を回り、粗大ゴミを回収・運搬を行いました。

また同日、同区の各種団体が区内の美化活動を行いました。

(写真右)集まった区民のみなさんは、国道沿いの花壇を清掃や花の植付け等を行い、区内の美化に貢献しました。

金武町長選挙のお知らせ	
投票日	平成十八年四月一日(日)
告示日	平成十八年三月二十八日(火)
■立候補予定者説明会	
場所	金武町役場三階中会議室

コスモスの花が満開

~伊芸区の水田~

1月上旬から下旬にかけて、伊芸区国道沿いの水田に植付けていたコスモスの花が満開になり、道行く人々の目を楽しませました。

これは、二期作収穫後の水田に花を植付け環境整備・土作りのために金武町役場産業振興課が植付けたものです。

週末には、家族連れなど多くの見物客が訪れ、写真撮影や花摘みなどを楽しむ光景がみられました。



編集後記

まーさんフェア(金武町産業まつり)に取材も兼ねて会場には、町で生産されている花卉類や特産品である芋を使った料理(芋そば、芋煮汁)、豚肉や海産物など数々の食べ物が無料で試食できました。

ステージでは、お楽しみ抽選会や雄飛太鼓のオープニングなどが行われていました。

なかでもマグロの解体ショーや人気で、ステージの前にはたくさんの見物客が集まりショーや釣付けでした。私個人的にもマグロの解体ショーを観るの初めてで、見物客と同様に興奮しながらシャッターを押していました。また、解体したマグロをその場で試食できるというおまけもついて、見物していた人たちと一緒に並んで新鮮なマグロを食べました。

言うまでもなく新鮮で、見た目どおりのおいしさでした。

産業まつりを取材するのは初めてでした。地元で作られた食材の新鮮さ、おいしさに改めて気付かされた日でした。

抽選会やライブパフォーマンスなどで盛りあがる～商店街めーかちまつり～



▲会場は多くの人々で賑わいを見せた

通りの個性創出・発展を図り、地域住民に役立つ商店街づくりを推進することを目的に商店街めーかちまつり(主催:金武町商工会)が十二月二十三日、琉球銀行金武支店駐車場で行われました。

富勝町商工会長が「昨年に続きめーかちまつりが開催されることは嬉しく思います。このまつりが金武町商店街の活性化に貢献できれば幸いです。」とあいさつを述べました。また、

仲間貞信助役が「町でも、商工会や関係機関との連携を図りながら、支援・協力していく」と述べました。

会場では、お楽しみ抽選会や雄飛太鼓による演舞、当山久三口マン演劇団によるダンスなどが披露されました。また、オーマンスなどが披露された観客は大きな拍手を送っていました。



▲マグロの解体ショー



▲多くの試食コーナーが設けられた

金武町のまーさむんフェア(金武町産業まつり)開催～まーさむんがいっぱい

金武町の特産品をアピールしようともーさむんフェア(金武町産業まつり)が十二月十一日、金武町公共駐車場で行われました。

これは、農畜産物、水産物、加工品などを展示・即売し、町内外に紹介して、地域産業の振興と町民の親睦・連携を図ることを目的に行われたものです。

会場では、金武町の特産品である田芋料理や豚肉料理などの試食コーナーや加工品の展示・即売コーナー、黒糖作り体験コーナーも設けられ、訪れた人々は各ブースを回り、試食や買い物を楽しんでいました。

ステージでは、雄飛太鼓によるオープニングセレモニー、マグロの解体ショー、お楽しみ抽選会など様々な催しが行われました。

また、消防業務に貢献した三名の消防団員に表彰状が贈られました。



▲鏡割り



▲雄飛太鼓による勇壮な演舞



▲幼年消防クラブによるエイサー

一月十日、金武町新年祝賀会「金武町民の集い」(主催:金武町・金武町商工会)が町立中央公民館大ホールで行われました。

町民・町職員、町議会議員、町内事業所の関係者などが参加して行われた祝賀会では、儀武剛町長が「第四次金武町総合計画が策定されますが、町民が夢のもてる町づくりを推進してまいります。」と主催者あいさつを述べました。また、松田義政町議会議長が乾杯の発声を行いました。

ステージでは、町商工会女性部による「かぎやで風」で幕があがり、金武町雄飛太鼓の演舞、久三口マン演劇団のみなさんによるダンス等が披露され、祝賀会を盛りあげました。

参加した関係者は、テーブルに用意された焼豚や田芋そばなどを食べながら、新年のあいさつや名刺交換などを行いました。

鼓の演舞、久三口マン演劇団のみなさんによるダンス等が披露され、祝賀会を盛りあげました。

鼓の演舞、久三口マン演劇団のみなさんによるダンス等が披露され、祝賀会を盛りあげました。

鼓の演舞、久三口マン演劇団のみなさんによるダンス等が披露され、祝賀会を盛りあげました。

鼓の演舞、久三口マン演劇団のみなさんによるダンス等が披露され、祝賀会を盛りあげました。

防災・防火への誓い新たに

～平成18年 消防出初式～



▲消防職員、消防団員のみなさん

